

Au Public.

Ayant l'intention de publier une SEMAINE RELIGIEUSE dans le diocèse de Montréal, nous avons dû soumettre avant tout notre projet à Sa Grandeur Mgr l'évêque de Montréal et lui demander son approbation.

Ce n'est qu'après avoir obtenu cette haute et précieuse approbation que nous faisons paraître notre journal et que nous lançons notre premier numéro.

La *Semaine Religieuse*, journal hebdomadaire, qui paraîtra tous les samedis avec vingt pages de texte, sera une publication *purement religieuse* ; c'est assez dire que nous n'y ferons jamais ni polémique ni politique. La religion doit réunir et non diviser les hommes. C'est seulement ainsi que notre publication pourra produire tout le bien que nous en attendons.

Nous tâcherons de rendre notre journal très intéressant pour tous, de manière qu'il devienne promptement la lecture préférée du dimanche. Pour atteindre ce but nous n'aurons qu'à glaner dans un champ immense et presque infini.

Nous publierons tous les samedis, l'heure et la désignation des offices dans les diverses églises de Montréal.

Nous donnerons les nouvelles les plus récentes de Rome et de N. S. Père le Pape. Ce sont celles, nous en sommes sûrs, qui seront lues avec le plus d'attention par les Canadiens si croyants.

Nous raconterons la persécution si acharnée en France depuis quelques années, et nous montrerons le réveil de la foi catholique grandissant tous les jours dans notre ancienne mère-patrie, à mesure que la persécution augmente, et en regard des œuvres néfastes des persécuteurs, nous ferons voir les œuvres si nombreuses que fondent les catholiques pour atténuer autant que possible le mal fait par la persécution.

Nous aurons aussi des renseignements sur les événements religieux qui s'accomplissent à l'étranger.

Les pèlerinages, qui prennent de jour en jour une plus grande extension dans le monde entier, nous fourniront de très attrayantes chroniques.

Les faits religieux du diocèse de Montréal et du Canada tiendront, cela va sans dire, une place importante dans notre *Semaine religieuse*.

Des traits édifiants, des pensées religieuses, empruntés aux meilleurs auteurs, des récits des missions étrangères, compléteront notre texte.